

## Tätigkeitsbericht 2014 – Stand 31.12.2014

Das Geschäftsjahr begann am 06.01.2014 mit der ersten der insgesamt fünf Vorstandssitzungen und endete mit unserer Weihnachtsfeier am 13.12.2014, die erstmalig in der Gaststätte "Jan von Werth" stattfand.

Die Karnevalssitzung am 11.02.2014 war mit ca. 450 Jecken sehr gut besucht. Von den anwesenden Ortsvereinen gab es nur eine Meinung - Zugabe!

Der 13.03.2014 hatte einen ernsteren Hintergrund, nämlich die Kassenprüfung des BSV Köln. Anwesend waren Herbert Klerx und Raimund Ollinger, Josi Emmerich (Buchhalterin) und die gewählten Kassenprüfer Daniela Ali und Hermann Arens.

An vier Freitagnachmittagen, beginnend mit dem 21.03.2014, trafen wir uns mit mindestens sechs Personen zu den Hörspielnachmittagen, die von Hermann Arens und Oliver Krauf organisiert und gestaltet wurden.

Herbert Klerx ist Teilnehmer der Satzungskommission zur Zusammenlegung von BSVN und BSVW. Die erste Sitzung fand am Montag, 31.03.2014 in Dortmund statt. Weitere vier Telefonkonferenzen folgten.

Am 07.04.2014, Tag der Mitgliederversammlung, erfuhren wir, dass der Vorstand 2013 laut Kassenprüfer gut gewirtschaftet hat. An dieser Versammlung nahmen leider nur 14 Mitglieder teil.

Die Firma Papenmeier organisierte und führte am Mittwoch, 09.04.2014, eine Arbeitsplatzausstellung in den Räumen des BSV Köln durch.

Zur Eigentümerversammlung am Donnerstag, 10.04.2014 im Hotel Flandrischer Hof, Flandrische Str. 3-5 in 50674 Köln nahmen Herbert Klerx und Raimund Ollinger teil.

Unsere traditionellen Hilfsmittelausstellungen fanden am 14.06. und 18.10.2014 statt. Beide Ausstellungen waren recht gut besucht, so dass sich auch die Aussteller zufrieden zeigten.

An den zwei Terminen, Samstag, 21.06.2014 und Samstag, 22.11.2014, fand jeweils eine Verwaltungsratssitzung vom BSVN im Hotel Kleiner Prinz in Duisburg statt. Vom BSV Köln waren Herbert Klerx und Raimund Ollinger anwesend.

Zum 50. Jubiläum und zur Neueröffnung des Aura Zentrums in Bad Meinberg von Freitag, 25.07.2014 bis Sonntag, 27.07.2014, waren Herbert Klerx mit Ehefrau und Lilia Brauer anwesend.

Unser Grillfest fand am Samstag, 26.07.2014 an der Saaler Mühle statt. Es waren 29 Gäste anwesend. Die Stimmung war gut, das Wetter spielte auch mit, nur der eingeladene Akkordeonspieler traf alle Tasten und dabei oft auch die falschen.

Die 2-stündige Hafenerundfahrt am Sonntag, 17.08.2014, die vom Ehepaar Kluitmann organisiert worden ist und uns auch u.a. durch den Frachthafen führte, genossen wir bei strahlendem Sonnenschein.

Von Mittwoch, 03.09. bis Montag, 08.09.2014 war eine Blinden- und Sehbehindertengruppe aus Marseille (Süd-Frankreich) in Köln. Am Mittwoch, den 03.09.2014 trafen wir, Herbert Klerx, Raimund Ollinger und Sven Hülsmann diese Gruppe im Weinhaus Bruns. Der Chor Taktil unterhielt uns hier musikalisch. Für den 06.09.2014 hatten wir die Gruppe in unsere Vereinsräume eingeladen. Dort fand nach der Besichtigung der Räume mittels einer Dolmetscherin ein Erfahrungsaustausch über das Blinden- und Sehbehindertenwesen zwischen Frankreich und Deutschland statt. Themen waren Mobilitätstraining, Führungshunde, Hilfsmittel etc. Den Abend beendeten wir bei einem kölschen Büffet.

Am Rechtsseminar, organisiert vom BSVN, von Freitag, 26.09.2014 bis Sonntag, 28.09.2014, nahmen vom BSV Köln Herbert Klerx, Raimund Ollinger und Marisa Sommer teil. Sven Hülsmann musste leider krankheitsbedingt kurzfristig absagen.

Den traditionellen SPD Herbstempfang „3-Veedels-Treff“ am Sonntag, 26.10.2014 in der Eigelsteintorburg in Köln, haben Herbert Klerx und Raimund Ollinger besucht.

Am 24.10.2014 fand der Kölschabend mit 30 Personen in unseren Vereinsräumen statt. Es war eine erfolgreiche Veranstaltung, bei der uns das Ehepaar Brüning mit ihrer Kleinkunst unterhielt. Als Helferinnen unterstützten uns Roswitha Bachem und Josi Emmerich. Raimund Ollinger sorgte für unser leibliches Wohl, d.h. Einkauf, Zubereitung und Bedienung inbegriffen.

Um nicht alles einzeln aufzuführen, hier einige Aktivitäten / Aufgaben die man als traditionell bezeichnen könnte:

Lilia Brauer berät Betroffene und Interessierte, die den BSV Köln kontaktieren und vertritt den Verein bei Ausstellungen und Aktionstagen.

Marisa Sommer kümmert sich um Schüler und Pflegeschulen, um ihnen unsere Anliegen und Fähigkeiten näher zu bringen. Sie gibt Interviews mit und ohne ihren Blindenführhund Paul, die das Blindenwesen betreffen.

Oliver Krauf gestaltet unser Infotelefon, regelt die Finanzen und sorgt für die BSV Nachrichten in Köln Kompakt.

Sven Hülsmann organisiert unsere sportlichen Aktivitäten beim Showdown und macht Beratung. Karl Heinz Krämer könnte man als unseren Hausmeister betrachten. Er sorgt dafür, dass in unseren Vereinsräumen technisch alles einwandfrei funktioniert und nimmt außerdem an einigen Außenveranstaltungen teil.

Raimund Ollinger verfasst die Protokolle und koordiniert Veranstaltungen.

Herbert Klerx betreut redaktionell unsere Homepage sowie den Anrufbeantworter und leitet den Verein.

Unsere Mitglieder Claudia und Herbert Kluitmann planen und organisieren Museumsbesuche und Ausflüge.

Marie Theres Meuter und Norbert Herbig vertreten den BSV in Sachen Barrierefreiheit sowie Umwelt und Verkehr.

Karin Liebetrau gratuliert alljährlich unseren Mitgliedern zum Geburtstag und stellt somit ein Bindeglied zwischen Mitgliedern und Vorstand dar.

Nicht zu vergessen unser Büropersonal, Roswitha Bachem und Josi Emmerich, die für einen reibungslosen Büroablauf sorgen.

Das Ehepaar Brüning assistiert bei Showdown und bei Veranstaltungen.

Für gepflegte Vereinsräume sorgt Fazila Schaffartzik als Reinigungskraft.

Köln im April 2015

Herbert Klerx – 1. Vorsitzender